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「新年度のご挨拶」 「令和4年度牧野小学校
　　　　　PTA活動方針」

TEL 052-451-2457
バレーボール…隔週木曜日　
黄金中、牧野小、米野小体育館で練習予定
フットサル…活動再開後、隔週水曜日　
黄金中体育館で練習予定

　今後も運営サポーター募集
する際は随時お知らせします。
　ご協力よろしくお願いします。

PTAバレー・フットサル
部員募集！！

まきの田んぼプロジェクト

　未経験者の方、お子様連れ
での練習参加も大歓迎！
　 見 学・体 験 希 望の方は教 頭
先生までお知らせください。

見守り隊の皆さん・

交通指導員さん
いつもありがとうございます！！

運営サポーター

お父さん
大歓迎

名古屋市立牧野小学校長　淺野 浩雅
　新型コロナウィルス感染症の重症化リスクも低
くなってきました。長いトンネルの先に、微かな希
望の光が灯りはじめた気がします。
　今年度は、子どもたちの表情も明るく、「おはよ

うございます」と元気に挨拶をして登校する児童が増えていま
す。
　また、4月には、久しぶりにPTA総会や牧野学区連絡協議会
が開かれ、関係者の皆様と交流する機会を得ることができまし
た。
　日常の教育活動を可能な限り復元することを目標に、感染対
策を考慮した水泳指導や野外学習活動などの実施を計画して
います。
　また、タブレットを活用した対話活動を通して、子どもたちが
仲間と協力しながら深い学びができるように、授業や学級指導
での効果的な利用を図っていきます。
　保護者の皆様の意見や感想は、「きずなネット」を利用したア
ンケートなどで集約し、今後の教育活動の改善に役立ていくつ
もりです。
　今までと変わらぬご支援やご協力を賜りますようお願いいた
します。

PTA会長　蜂須賀　俊人

　１９９０年に牧野小学校を卒業致しまし
たがこの度、このような形で地域、母校に
貢献できる機会を頂けたことに感謝申し上

げます。
　少子化に伴う世帯数の減少等により、私が当時在校して
いた１９８０年代と比べてPTA活動を担って頂ける方が３分
の１ほどに減少していると言われており、大きく状況が変わっ
てきています。このため、より効率的で、より参加しやすい活動
形態へと変わっていくことが重要です。ただ、活動する以上は
しっかりとした効果の追及も必須です。では、PTA活動にお
いて追及すべき効果とは何でしょうか。
　日本ＰＴＡ全国協議会の綱領に「家庭、学校、地域の連携
を深め、子どもたちの健全育成と福祉の増進を図り」という箇
所があります。
　執行部一同、この綱領に従い効果を担保したうえで、でき
るだけ効率的で、参加しやすい活動を目指して参りますの
で、会員の皆様におかれましては何卒ご理解の上、お力をお
貸し頂きたく、この場を借りてお願い申し上げます。

　 今 年 度も元 P TA 会 長 水 野 秀 彦さ
んのご協力をいただき５年生18人の

「まきの田んぼプロジェクト」が始ま
りました。
　5月26日(木)、昨年収穫した籾を数
日間水につけたものを、子どもたちで
土を敷きつめたパレットに均等にまき
ました。一粒の籾から芽が10本、一本
の芽から約100粒の籾がとれるそう
です。
　田んぼの草取りをし、耕し、田植え
をしやすい状態になった土の感触を
楽しみながら一生懸命に取り組んで
いました。アメンボやタニシがたくさ
んいました。
　芽も順調に育ち、6月30日(木)、田
植えを行いました。天気にも恵まれ、
裸足で泥だらけになり、ワイワイと楽
しそうでした。田植えは苗を2～3株
ずつ目印のついた田植え綱に沿って
手植えしました。
　「お米がとれたら、いっぱい食べた
いな！」と言う声も出ていました。これ
からのお米の成長が楽しみですね。

運 動 会 で は
ご協 力 いただき

ありがとう
ございました。

執行部・
安心安全委員の皆さん

受付のお手伝い
お疲れ様でした。


